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Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD BJuS
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Siebert
Stand: 19.10.2022

Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales 06.09.2022

AF 0647/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Frau Görke
Besteht die Möglichkeit seitens der Stadt, die elektronischen Tafeln für die Schulen zu
leasen?

Beantwortung:
Um die Frage zu beantworten hat der Fachdienst 40 eine Anfrage an das
Landesverwaltungsamt gerichtet. Die Antwort steht noch aus und wird den
Ausschussmitgliedern nach Vorliegen zeitnah übersandt.

René Zok
Bürgermeister


